

Dr Elaine Phillips, Littérature de l'Ancien Testament, Conférence 33, Ezekiel,

© 2024 Elaine Phillips et Ted Hildebrandt

Eh bien, bonjour. Je pense qu'il est temps de commencer. Nous n'avons pas essayé Boker Tov depuis un moment.

C'est bien le matin de Boker Tov, n'est-ce pas ? Boker ou, c'est vrai, ça fera l'affaire. Vous pouvez lire les annonces. Donc, si vous avez quelque chose à voir avec les examens de maquillage, que vous fassiez un véritable examen de maquillage authentique en direct ou que vous souhaitiez repasser quelque chose que vous n'avez peut-être pas fait aussi bien, veuillez noter l'heure, le lieu, et cetera.

Et puis, ceux d'entre vous qui veulent repasser, si vous comptez le faire, vous devez me le faire savoir d'ici vendredi. Encore une fois, je sais que cela va paraître très brutal et peut-être un peu pédant, mais si vous comptez faire cela, s'il vous plaît, étudiez dur.

Comment puis-je le dire avec plus d'insistance ? Encore quelques annonces tout aussi importantes. Ce sont pour les types musicaux ici. Et je vous encourage tous à être du genre musical.

Savez-vous qui est Mia Chung ? Combien d'entre vous savent qui est Mia Chung ? C'est une pianiste de renommée mondiale et nous avons le privilège de l'avoir comme artiste en résidence. Je veux dire, elle est membre du corps professoral, mais c'est une pianiste remarquable, même si vous ne pensez pas aimer la musique classique, le samedi soir est une activité à ne pas manquer.

Les étudiants de Gordon entrent gratuitement, comme vous le savez. Les professeurs de Gordon entrent gratuitement, Ted. Et tu ne devrais vraiment pas la manquer.

Le Deuxième Concerto pour piano de Brahms est l'un des concertos pour piano les plus remarquables jamais écrits. Michael Monroe, qui enseigne également dans notre faculté de musique, tient un blog vraiment sympa. Cela dure environ 25 minutes, alors qu'il l'interroge sur la façon dont elle s'est préparée pour cette représentation.

Et c'est absolument fascinant. Donc, en tout cas, je vous encourage à y être. Et puis, si vous souhaitez quelque chose de plus choral, la Sinfonia Chorale donne son dernier concert dimanche soir à Gordon-Conwell.

Cela signifie que vous devez vous y rendre. Mais vous savez que vous obtenez également des crédits de chapelle. Donc, si vous cherchez juste à obtenir ces derniers crédits de chapelle, alors cela vaudra plus qu'un simple crédit de chapelle, je vous le garantis.

Très bien, alors réfléchissez à ce genre de choses. Et puisque nous nous demandons ici à propos du chant, c'est une prière merveilleuse à garder à l'esprit alors que nous commençons notre temps ensemble. Alors, prions et implorons la présence de Dieu ici.

Bienveillant Père céleste, tendre Rédempteur, très Saint Esprit de vérité. Merci beaucoup car alors que nous commençons ce temps ensemble, nous savons que vous êtes présent avec nous. Nous sommes reconnaissants pour votre présence intérieure dans nos cœurs.

Nous sommes reconnaissants pour votre Saint-Esprit, qui nous ravive, nous renouvelle et nous défie. Nous sommes reconnaissants que les mêmes choses arrivent via votre parole. Et donc, nous prions pour que pendant que nous étudions ensemble, ce soit une adoration en présence de ta parole et une adoration envers toi.

Père, nous nous demanderions mutuellement en ces derniers jours du semestre qui sont difficiles. Priez pour ceux qui sont fatigués. Encore une fois, nous sollicitons votre force pour chacun.

Nous prions pour ceux qui sont malades. Veuillez apporter une restauration rapide. Nous prions pour ceux qui sont au bout de la laisse là où ils ne devraient peut-être pas être, que vous les rameniez à nouveau, les pliez dans vos bras et les rapprochez de vous.

Alors aide-nous à être fidèles, à prier les uns pour les autres. Nous prions également sincèrement pour nos dirigeants à différents niveaux, au niveau universitaire, dans les municipalités, au niveau national et pour les personnes internationales qui ont de tels fardeaux sur eux. S'il vous plaît, donnez-leur de la sagesse, car les problèmes auxquels nous sommes tous confrontés sont bien plus importants que ce que nous pouvons gérer.

Nous vous supplions donc humblement d'apporter votre présence et votre Saint-Esprit sur ces problèmes auxquels nous sommes confrontés jour après jour. Et Père, alors que nous demandons ces choses, nous sommes reconnaissants que tu entendes et répondes à nos prières et qu'en tant qu'enfants, nous puissions venir à toi au nom du Christ, au nom duquel nous prions, amen.

Eh bien, nous allons parler d'Ézéchiél aujourd'hui. Il y a en fait deux prophètes

associés à l'exil. Et donc, si Dieu le veut, vendredi, nous allons faire Daniel. Mais aujourd'hui, c'est Ezéchiel.

Nous devons faire un petit examen juste pour nous mettre sur la bonne voie. Alors, quand vous pensez à Ezéchiel, quelle est la chose la plus mémorable ? Je veux dire, sans doute, pour ceux d'entre vous qui sont venus à Christ avant de venir à Gordon, peut-être que vous n'avez pas touché à Ezéchiel. Mais si vous avez grandi à l'école du dimanche, il y a juste quelque chose associé à Ezéchiel que tous les enfants connaissent.

Ouais, Chelsea. Je suis désolé de le répéter. Eh bien, c'est très vrai aussi.

Et c'est un événement symbolique incroyable qui se produit. Et nous en reparlerons un peu plus tard. Mais oui, Ezéchiel doit faire face au fait que sa femme est décédée et il n'a pas le droit de faire son deuil.

Connaissez-vous autre chose à propos d'Ezéchiel ? Oui, les os secs, la vallée des os secs. Avez-vous déjà chanté ou ont-ils arrêté de chanter la chanson de Bones ? Ces os dedans, os dedans, os secs dedans, os dedans, os. Quoi qu'il en soit, je ne continuerai pas avec ça.

Extrayez celui-là, Ted, de la cassette. Très bien, en tout cas. Et nous parlerons un peu plus tard du chapitre 37 et de cette vision remarquable d'Ezéchiel qui symbolise la restauration d'Israël après que des choses très horribles leur soient arrivées.

Alors voilà. Pourquoi, oh mon Dieu, comment cela a-t-il pu se faufiler là-dedans ? Excuse ça aussi. Cela nous interrompt en quelque sorte et nous empêche de vraiment suivre le fil de la pensée, n'est-ce pas ? Très bien, pourquoi Ezéchiel est-il appelé un gardien ? On l'appelle un gardien.

Est-ce que quelqu'un le sait ? Sarah. Ah, est-ce que cela a à voir avec le fait qu'il soit, cela a à voir avec le fait qu'il soit un prophète. C'est tout à fait vrai.

Mais cette désignation aura quelque chose d'encore plus convaincant. Et je vais vous garder en haleine, d'accord ? Si vous ne retirez rien d'autre de cette conférence d'aujourd'hui, comprenez le message associé au fait qu'Ezéchiel soit appelé un gardien. Après cela, vous pourrez vous coucher.

Mais attendez jusque-là. Très bien, ce sera important. Non, ne va pas dormir.

Nous l'avons déjà dit, mais je veux juste vous rappeler que lorsque nous parlons de tous ces prophètes, il est très important que nous gardions à l'esprit qu'ils n'ont pas vécu il y a 2 500 ans et que nous n'avons aucune pertinence. . En observant leur vie, ce qu'ils doivent traverser et les circonstances si sombres, nous constatons qu'ils

sont, comme je vous l'ai indiqué ici, de véritables modèles pour nous. Des modèles de vie de croyants fidèles qui sont assiégés à bien des égards.

Chelsea vient de mentionner le fait que la femme d'Ezekiel est décédée. Il vit des moments difficiles. Il regarde sa femme mourir, et Dieu va lui dire quelque chose à ce sujet, sur la nature symbolique de cela et sur le fait qu'il ne sera pas en deuil.

Mais aussi, ils ne sont pas seulement des modèles de vie fidèle, mais ils sont aussi des modèles de fidélité et cela nous amènera un peu plus tard à notre problème de veilleur. Donc, juste à titre d'introduction, définissons le cadre ici. Revue de l'histoire.

Ce sont des choses que nous avons déjà dites, mais que nous devons connaître et nous rappeler. Nous savons que lorsque Nabuchodonosor est arrivé et que les armées babyloniennes sont entrées en scène, elles n'ont pas balayé tout le monde d'un seul coup. Deux coups dans cette phrase.

Non, ils sont venus et ont pris des vagues d'exilés. Donc, à partir de 605, ce qui va avoir un impact par rapport à Daniel la prochaine fois, puis aussi en 597. 587, la destruction du temple, et même après, on apprend que Nabuchodonosor continue de déplacer ces gens. , emmène-les en exil.

C'est une période vraiment tumultueuse. Pensez aux réfugiés de manière importante, mais aux réfugiés qui sont emmenés quelque part. Donc probablement même pas les réfugiés.

Pour Ezéchiel, cela signifie être exilé en 597. Et donc, alors qu'il prononce ces prophéties, et vous le savez si vous avez lu le premier chapitre, il parle en dehors du pays. Il prophétise sur Jérusalem depuis Babylone.

Il fait partie d'une communauté qui est déjà à Babylone, et pourtant il a des choses à dire à ces gens sur ce qui se passe à Jérusalem, et ce qui est fascinant chez lui, c'est que d'une manière que nous ne pouvons pas commencer à comprendre, Ezéchiel est transporté à Jérusalem. En fait, le chapitre huit dit : Et il me saisit par les cheveux de ma tête, et par l'esprit m'emmena à Jérusalem. Et bien sûr, ce qui est vraiment intéressant à cet égard, c'est tout, vous savez, ce qui suit n'est que des anecdotes, mais vous pouvez vous y accrocher pour vous amuser.

Le nom d'Ézéchiél signifie Yehazak El, laisse le Seigneur ou laisse Dieu saisir. Hazak signifie saisir, saisir, et c'est de là que vient son nom. Yehazakel, c'est comme ça qu'on le dit en hébreu.

Quoi qu'il en soit, ce n'est qu'un petit aperçu du contexte. Faisons une autre chose d'introduction sur laquelle nous devons travailler un peu ici. Lorsque vous avez étudié le Nouveau Testament, comme la plupart d'entre vous, vous avez étudié le

livre de l'Apocalypse, et je pense que vous avez probablement étudié le genre apocalyptique en conjonction avec cela, n'est-ce pas ? Est-ce vrai ? Donc, je suis sur la bonne longueur d'onde ici.

Apocalyptique signifie que vous révélez quelque chose. C'est le mot grec qui signifie cela, et par conséquent, il va s'agir d'un type de littérature qui nous fait prendre conscience de quelque chose que nous ne saurions autrement pas simplement par l'observation et la mesure rationnelles, etc. Donc, la définition, l'Apocalypse, spécifiquement de ces événements qui se produiront à la fin des temps, même si en fait, j'aurais dû développer un peu cette définition.

Cela signifie aussi regarder des choses que nous ne voyons normalement pas. Parfois, la littérature apocalyptique regarde en arrière. Parfois, il s'agit d'observer les sphères célestes, et bien sûr, Ezékiel va faire une partie de cela, mais il se concentre également fortement sur la façon dont les choses vont se dérouler en attendant la fin.

Bien sûr, ce qui est intéressant, c'est que la littérature apocalyptique est un genre particulièrement évident lorsque le peuple de Dieu souffre. Très bien, quand ils souffrent, subissent une oppression incroyable de la part de forces extérieures, vous savez, au fond, que font-ils ? Ils disent, mon Dieu, nous sommes censés être votre peuple. Nous sommes votre peuple élu.

Nous avons des promesses de votre part. Ce qui se passe ? Pourquoi sommes-nous opprimés, dans ce cas, par les Babyloniens ? Plus tard, ce seront les Syriens. Après cela, ce sera les Romains, et il y aura ce genre de littérature apocalyptique.

Vous l'avez vu avec la révélation de saint Jean et l'oppression exercée par les Romains et les implications qu'ils ont eues sur la manière dont ils ont interprété les promesses que Dieu leur avait faites. Alors, vous savez, vous résumez tout cela et vous dites : nous voici dans ces circonstances épouvantables. Quel espoir avons-nous ? Et la littérature apocalyptique attend avec impatience la fin.

Et c'est bien sûr là la première des caractéristiques majeures de ce type de littérature. Il attend avec impatience le moment où le bien triomphera. Parce que même si on n'a pas l'impression que le bien va triompher maintenant, et qu'à chaque fois que vous vous retournez, il se passe une chose horrible de plus, ces gens avaient le sentiment profond que Dieu finirait par gagner la bataille.

Voilà donc le premier problème, en termes de caractéristiques de la littérature apocalyptique. La deuxième est, et nous allons le voir dans Ézékiel, nous allons le voir dans Daniel, en particulier, nous allons le voir dans des morceaux de Zacharie. Il y a beaucoup d'expériences visionnaires, de rêves et de visions.

Or, nous en avons déjà eu. Isaïe a eu une vision alors qu'il était dans le temple des sphères célestes. Mais Ezéchiel a un fil différent à ce sujet, tout comme Daniel.

Des images fantastiques. Si vous deviez dessiner le premier chapitre d'Ézéchiel, que feriez-vous ? Je vais vous montrer quelques tentatives dans un instant. Et ce n'est pas mon mauvais art, mais le bon art des autres.

Mais arrêtez-vous et réfléchissez à cette description de ces quatre créatures, quatre têtes de chaque côté, quatre ailes, des roues, à l'intérieur des roues, elles avaient des yeux tout autour d'elles. C'est une image fantastique. Et de même, certaines des images que Daniel va décrire sont vraiment extraordinaires.

Ce n'est pas ce que l'on trouve en se promenant au Gordon College, je suppose. Divisions du temps, utilisation symbolique des nombres, nous allons voir cela, notamment chez Daniel, vous le verrez, particulièrement lorsque vous étudierez également le livre de l'Apocalypse. Et puis, même si je suggérerais que cela ne s'applique pas à nos apocalypses bibliques, Ézéchiel et Daniel, cela s'applique certainement à toute la littérature apocalyptique, les pseudépigraphes, qui ont grandi entre la fin de l'Ancien Testament et le début de l'époque. Le Nouveau Testament.

Ce genre n'est pas seulement dans la Bible. Il y a toute une richesse de littérature pseudépigraphique entre les Testaments. Venez suivre l'Introduction aux études bibliques, où nous aborderons ce sujet à un moment donné.

Avez-vous des questions à ce sujet, encore une fois, si vous avez eu cette introduction dans le Nouveau Testament, vous avez déjà vu ce genre de choses. Donc, je pense que je vous le rappelle juste. Est-ce qu'on est d'accord avec ça ? Bon, continuons.

Je vous ai dit il y a un instant que je vous donnerais un petit aperçu des tentatives de certaines personnes pour présenter le premier chapitre avec les chérubins. Maintenant, ils sont appelés chérubins dans les chapitres huit à 10, mais nous l'avons au chapitre un, et vous voyez certainement la tête de lion juste ici, l'aigle, le bœuf, qui au chapitre 10 est appelé le chérubin, et puis la tête de un homme. Et vous voyez toutes ces ailes, et vous voyez les roues et le char, et bien sûr, voici Ezéchiel tombant devant eux.

Et il y a encore une autre tentative, roue dans la roue, et les yeux autour de la roue. Mais vous savez, tout comme les mots du premier chapitre d'Ézéchiel sont une tentative de décrire quelque chose d'indescriptible. Parce que ce qu'il y a dans les sphères célestes est fondamentalement indescriptible.

De même, ce sont des tentatives de représenter sous forme artistique ce que les mots ont présenté, et tout cela tente de traiter de quelque chose de complètement ineffable. Eh bien, nous allons revenir à l'interprétation, ou du moins parler de l'interprétation des chapitres un à 10 dans un instant. Mais contrairement à Jérémie, rappelez-vous que nous avons dit que Jérémie était plutôt difficile à assembler parce qu'il n'est pas dans l'ordre chronologique, et vous avez un oracle ici et un autre là ; Ezekiel est plutôt ordonné.

Voici donc notre aperçu de base du livre. Les chapitres un à 24 se concentrent de manière très sobre sur les messages divins d'Ézéchiël concernant Jérusalem et sa perte, en particulier en ce qui concerne le temple. Nous allons nous concentrer sur une partie de cela dans un instant.

C'est juste à la fin du chapitre 24 qu'on apprend que sa femme est décédée. Et c'est bien sûr sa bien-aimée. Et cela symbolise le retrait de la gloire de Dieu du temple à cause de l'idolâtrie odieuse qui s'y était introduite. Et bien sûr, Ézéchiël décrit cela en détail parce que Dieu l'a amené là pour le voir.

La deuxième section du livre, les chapitres 25 à 32, prophétisent contre les nations étrangères. Edom apparaît, Moab apparaît, vous savez, toute la chaîne, les habituelles, mais avec une emphase particulière, inhabituelle chez Ézéchiël, d'accord ? Plus développé dans Ézéchiël, un accent particulier sur Tyr et le prince de Tyr .

Je vais en dire plus sur cette allégorie particulière un peu plus tard dans la journée, mais l'accent mis sur le prince de Tyr est plutôt important ici et cela fait partie de la vision plus large de Tyr elle-même. De quoi Tyr est -elle une grande ville ? Quelle est la zone géopolitique ? Phénicie, c'est vrai. Et bien sûr, nous avons déjà vu à quel point l'idolâtrie importée de Phénicie était dévastatrice.

Ce n'est donc pas surprenant. Les chapitres 33 à 48 sont avant tout réparateurs mais d'une manière très intéressante. Nous parlerons également un peu de certaines des visions qui apparaissent dans ce contexte particulier.

Tandis qu'Ézéchiël décrit la restauration, nous avons non seulement notre merveilleuse image des ossements desséchés qui reprennent vie, symbolisant la résurrection du peuple de Dieu, mais nous avons également la restauration d'un temple. En fait, Ézéchiël passe pas mal de temps à parler d'un temple et pas mal de détails sur les sacrifices dans ce temple. Cela soulève donc des questions très intéressantes quant à savoir de quel temple il s'agit et pourquoi il a été restauré de la manière dont il a été restauré.

Très bien, donc destruction et malheur, prononcé du jugement sur les nations étrangères, puis longue promesse de restauration. Continuons un peu et

commençons maintenant à nous concentrer sur qui est cet homme. Très bien, c'est le gardien.

Maintenant, si vous pensez que je vais vous expliquer cela maintenant, désolé, cela arrive dans un instant. Je vous tiens en haleine, mais c'est lui le gardien. Vous le voyez, comme je le note pour vous, particulièrement étoffé dans les chapitres trois et 33.

C'est dit deux fois. Cela est dit lors de la phase initiale de la condamnation de Juda et de Jérusalem, puis également lors de la phase initiale des chapitres de restauration. C'est assez important.

Nous reviendrons sur les implications de cela dans un instant. Ezéchiel est aussi appelé fils de l'homme. Et maintenant, c'est vraiment important.

Encore et encore, si vous avez lu le texte, vous savez que lorsque Dieu s'adresse à Ézéchiél, il dit : fils de l'homme, fais ceci. Fils de l'homme, fais-le. Fils de l'homme, fais ceci, cela et autre chose, n'est-ce pas ? Et donc en gros, c'est une façon de dire respectueusement, hé, toi, fais attention, être humain.

Cela fait référence à Ézéchiél en tant qu'être humain, et c'est la référence de Dieu à lui. Maintenant, la raison pour laquelle je insiste sur ce point, c'est que je veux que vous l'ayez, pas quelque part caché dans vos notes, dans les recoins de votre esprit, mais je veux que vous l'ayez à portée de main parce que nous allons pour revenir sur le titre de fils d'homme vendredi. Daniel va utiliser le même titre, mais il aura un point de référence remarquablement différent, et nous allons essayer de mettre les deux ensemble.

Encore une fois, vous avez probablement fait tout cela lorsque vous avez rédigé le Nouveau Testament, mais c'est important pour Ézéchiél ; quand Ezéchiel est appelé fils de l'homme, cela a tout à voir avec son humanité de prophète. Il est aussi prêtre. Le chapitre un, verset trois, nous dit qu'il était l'un des prêtres, ce qui est extrêmement significatif car cela nous apprend quelque chose sur sa relation avec le temple.

Et je vais vous suggérer que, tout comme Jérémie avait le cœur tellement brisé à cause de l'alliance brisée, Ezéchiel va ressentir une douleur et une angoisse particulières en voyant ce qui se passe en ce qui concerne le retrait de la présence de Dieu de le temple. Et cela pourrait expliquer pourquoi la restauration des chapitres 40 à 48 est présentée dans une terminologie si forte du temple. Alors accrochez-vous à ça, ça va être important.

Et puis j'ai déjà dit qu'il faisait partie de la deuxième vague d'exilés, donc ça nous convient. C'est l'identité. Reprenons son appel, qui concerne principalement les chapitres un à trois.

Et je sais que nous avons examiné cela un peu lorsque nous avons examiné les prophètes et les trois échantillons représentatifs que nous avons effectivement. Il a cette vision de Dieu dans un pays étranger. J'en ai déjà parlé, et je vais détailler les implications de la vision et des chérubins un peu plus tard.

Mais gardez simplement à l'esprit qu'il fait partie des exilés au bord de la rivière Kibar. Les cieux se sont ouverts et j'ai eu des visions de Dieu. Et encore une fois, nous traiterons un peu plus des implications de ces visions.

Mais c'est extraordinaire. Vous savez, la plupart de nos prophètes ont été, eh bien, ils ont été en Israël ou en Juda ou quelque chose comme ça, et Dieu leur parle et ils sont censés transmettre leur message là-bas. Ezéchiel est hors du pays.

L'un des rares prophètes qui l'était. Moïse est un autre homme qui se trouvait hors du pays lorsqu'il fut appelé. Sa mission, sans surprise, est de parler à Israël.

Je vais vous lire 3:14 dans un instant. Mais avant de faire cela, commençons par le chapitre deux. Je t'envoie, verset trois, vers les Israélites, une nation rebelle qui s'est rebellée contre moi.

Eux et leurs pères se sont révoltés contre moi jusqu'à ce jour. Et il continue. Le Seigneur continue en décrivant à quel point le peuple de Dieu est têtu et obstiné.

Et ce n'est pas une description qui se situe simplement dans les recoins de l'histoire. Le peuple de Dieu continue d'être têtu et obstiné, à mon avis. Et je m'inclus dans ce merveilleux lot.

Nous avons besoin des réprimandes apportées par les prophètes de Dieu. Chapitre trois, verset quatre. Allez à la maison d'Israël et parlez-leur.

Vous n'êtes pas envoyé vers un peuple au langage obscur et au langage difficile. Vous êtes envoyé à la maison d'Israël. En d'autres termes, on ne dit pas à Ezekiel d'aller en Espagne, d'aller en Angleterre ou d'aller dans un endroit où personne ne comprendra rien à votre sujet ou à votre religion.

Il dit : va vers ton peuple, va vers mon peuple. Sûrement, si je vous avais envoyé chez des étrangers, ils vous auraient écouté. Mais la maison d'Israël, le peuple de Dieu, ne veut pas vous écouter parce qu'elle ne veut pas m'écouter parce qu'elle est endurcie et obstinée.

Et puis voici la partie que je trouve vraiment très convaincante. Verset 12 du chapitre trois. L'esprit m'a élevé et il décrit le battement des ailes et tout ça.

Verset 14, l'esprit m'a soulevé et m'a emmené, et je suis parti dans l'amertume et la colère de mon esprit. Pas un prophète campeur heureux. J'y suis allé dans l'amertume et la colère de mon esprit, et pourtant il s'en va.

N'oubliez pas que Jérémie n'était pas non plus enthousiasmé par sa tâche. Mais ces hommes sont appelés, ils sont vraiment appelés par Dieu, et ils font ce que Dieu leur demande de faire et parlent comme Dieu veut qu'ils parlent, et ce ne sont pas des questions faciles, et cela nous amène à gardiens. Alors, dans le chapitre trois, je vais continuer, et voici notre déballage de cette petite question d'identité dont je vous parlais il y a un instant.

Alors laissez-moi vous lire un peu. Si vous avez votre texte, vous pouvez réellement le suivre. Verset 17.

Fils d'homme, je t'ai établi sentinelle pour la maison d'Israël. Alors écoutez la parole du Seigneur et avertissez-les de ma part. Verset 18, quand je dis au méchant, tu mourras sûrement, et toi, Ézéchiël, ne le préviens pas et ne parle pas pour le dissuader de ses mauvaises voies afin de lui sauver la vie.

Ce méchant mourra pour son péché, et je vous tiendrai responsable de son sang. Whoa, laissez-moi continuer à lire. Si vous avertissez le méchant et qu'il ne se détourne pas de sa méchanceté ou de ses mauvaises voies, il mourra à cause de son péché, mais vous vous serez sauvé.

Avez-vous l'impression qu'il existe une certaine responsabilité collective parmi le peuple de Dieu ? Et ce n'est pas seulement le message d'Ézéchiël là-bas, mais quand nous vivons en communauté, le peuple de Dieu, et que nous voyons un membre du peuple de Dieu faire des choses qui sont mauvaises, nous ne disons pas simplement, oh, c'est entre lui et Dieu. Dieu s'en occupera. Ce n'est pas le message ici, n'est-ce pas ? Et bien sûr, nous ne serons pas appréciés si nous disons à quelqu'un que ce que vous faites est mal.

C'est mal, ça mène à la mort, c'est mal. Chose intéressante, continuons à lire un peu. Quand un juste se détourne de sa justice et fait le mal, et que je mets devant lui une pierre d'achoppement, il mourra parce que tu ne l'as pas averti.

Maintenant, il y a quelqu'un que vous connaissez qui s'égare soudainement quelque part, et nous ne faisons rien à ce sujet. Puisque tu ne l'as pas prévenu, il va mourir pour ses péchés. Si vous avertissez le juste de ne pas pécher, il ne pêche pas, il vivra sûrement parce qu'il a reçu l'avertissement, et vous vous serez sauvé.

Il y a une responsabilité qui incombe à chacun de nous. Maintenant, bien sûr, je sais quelle est la tentation. Jésus a dit : ne jugez pas, de peur d'être jugé, et donc, bien sûr, je ne vais pas m'impliquer dans ce genre de choses, n'est-ce pas ? Je veux dire, tu l'entends tout le temps.

Mais bien sûr, vous devez lire cette section du chapitre sept de Matthieu dans son contexte, où plusieurs versets plus tard, il est dit, ôtez le fossé de son œil après avoir ôté la poutre du vôtre, puis quelques versets. après cela, dit-il, il faut être capable de distinguer les porcs. Ne donnez pas aux porcs, ce genre de choses. Nous sommes censés être très perspicaces, et nous sommes également censés être très soucieux du bien-être de nos frères et sœurs en Christ.

Je suis très inquiet. Cela a des implications à long terme, non seulement pour cette personne mais aussi pour moi, pour mon corps.

Maintenant, ce que j'ai trouvé très pratique, je vais simplement vous le transmettre, puis nous passerons à autre chose. Quand les gens m'ont en quelque sorte fait signe du doigt et ont dit, ne jugez pas, Jésus dit, ne jugez pas, une des façons de revenir à cela doucement, gracieusement et avec, croyez-moi, vous devez être aussi humbles que possible, nous devons être aussi humbles que possible dans cela, mais simplement pour dire, je ne juge pas, mais j'essaie de vous aider à vous préparer, parce qu'un jour vous allez affronter le juge, et ce n'est pas le cas. ça ne va pas être une perspective heureuse. Alors, juste une réflexion.

Maintenant, si vous voulez vous endormir, vous le pouvez, mais c'est important. Si vous n'obtenez rien d'autre aujourd'hui, s'il vous plaît, obtenez-le. La communauté de Gordon est comme toute autre communauté, et nous avons la profonde responsabilité d'aider nos frères et sœurs faibles et fragiles, car nous sommes tous faibles et fragiles et avons tous besoin d'être réprimandés de temps en temps.

Et, comme je l'ai dit, remarquez, cela apparaît également au chapitre 33. Ce n'est pas seulement un coup ponctuel. Ezéchiel l'a dit deux fois.

Il doit s'inquiéter. Eh bien, continuons. Oh, voici quelque chose à regarder.

C'est le prélude à notre aventure dans les chapitres un à dix. Alors que les archéologues ont, au cours du dernier siècle et demi, parcouru des fouilles très fascinantes, ils tombent sur des choses comme celle-ci. Peut-être avez-vous été au British Museum ou dans d'autres endroits où se trouvent également ces objets.

Ce sont des créatures énormes, des créatures énormes. Vous savez, vous pouvez voir la tête partielle de cette personne juste là, donc vous avez une idée de sa taille. Et il y en avait deux qui gardaient la salle du trône du roi dans les palais assyriens.

Et ils sont appelés Kerubu , ou Karubu , ou Keruvim . Eh bien, vous l'avez compris, chérubin est l'anglais de keruvim en hébreu, d'accord ? Et donc ça ressemble énormément à ça. Et il y a une certaine suggestion que ce que nous voyons en lisant les descriptions de ces chérubins dans Ézéchiél, et dans l'Apocalypse d'ailleurs, il y a un certain sens dans lequel d'autres cultures ont la même idée de protéger la salle du trône de Dieu.

Dans ce cas, il s'agit de protéger la salle du trône divin, car ces chérubins se trouvent sous l'endroit où se trouvait le trône, et sous l'endroit où Ézéchiél voit sur le trône, haut et exalté, l'apparition de l'image de la gloire de Dieu, la fin du chapitre un. . Bon, passons maintenant à autre chose et parlons des visions elles-mêmes. J'ai déjà essayé de décrire, au moins dans une certaine mesure, une partie de ce qui se passe en termes d'apparence de ces choses, mais permettez-moi de relire pour vous, d'accord ? Quatre créatures sont appelées chérubins au chapitre 10.

Mais imaginez-en la majesté et le rayonnement. Si vous n'obtenez rien d'autre, pensez au feu, à la brillance et au rayonnement d'un genre qui ne peut même pas être décrit. Un immense nuage avec des éclairs clignotants, verset quatre du chapitre un, entouré d'une lumière brillante.

Le centre du feu ressemblait à du métal brillant, et dans le feu se trouvaient ce qui ressemblait à quatre créatures vivantes. En apparence, leur forme était celle d'un homme, mais chacun avait quatre visages et quatre ailes. Leurs jambes étaient droites et leurs pieds ressemblaient à ceux d'un veau.

Maintenant, permettez-moi d'y revenir un instant. Vous souvenez-vous du moment où les Israélites ont construit un veau d'or dans Exode 32 ? Et la suggestion était, je pense vous avoir parcouru cela très brièvement, que pendant qu'ils voyaient la présence de Dieu dans la colonne de nuage et de feu, peut-être qu'ils voyaient des vestiges, de minuscules petits reflets de ce qui semblait être représenté, et encore une fois, il y a beaucoup de choses de représentation et d'apparence ici, mais quelque chose qui peut avoir eu une sorte d'apparence de veau. Et par conséquent, peut-être qu'ils ne construisaient pas une idole égyptienne d'un type bovin.

Peut-être avaient-ils vu cette base, si vous voulez, du véritable trône de Dieu, qui, dans sa condescendance, les accompagnait alors qu'ils traversaient la mer et dans le désert, et ils avaient eu l'horrible audace d'en faire une idole. , pour le représenter. C'est peut-être ce qui se passe, car, selon Ézéchiél, les pieds du veau font partie de l'expérience du chérubin. Sous leurs ailes, quatre côtés, des mains comme celles d'un homme, et puis il continue en décrivant, partout où va l'esprit, verset 12, ils vont.

Verset 15, j'ai vu une roue au sol à côté de chaque créature avec ses quatre faces. Les roues, verset 18, sont pleines d'yeux sur les jantes, et partout où les êtres vivants se

déplacent, les roues à côté d'eux bougent, et quand les êtres vivants s'élèvent de terre, les roues s'élèvent aussi. C'est important.

L'Esprit en fait partie. L'esprit semble être ce qui fait bouger cette chose. Et maintenant, nous allons passer à la fin du chapitre neuf, reconnaissant qu'entre les deux, nous allons examiner certaines des actions intermédiaires, mais reconnaissant qu'entre les deux, Ezéchiel a reçu des visions du hideux l'idolâtrie qui a pénétré jusque dans le temple, d'accord ? Vous pouvez lire cela, ce qui est particulièrement évident au chapitre huit.

L'esprit m'a élevé entre ciel et terre, j'en suis au verset trois, et dans des visions de Dieu, il m'a emmené à Jérusalem, jusqu'à l'entrée de la porte intérieure où se tenait l'idole qui provoque la jalousie. Et le chapitre huit continue en décrivant la nature vraiment captivante de cette idolâtrie. C'est dans le cœur et dans l'esprit même des chefs religieux les plus importants.

Verset 17 du chapitre huit. As-tu vu cela, fils d'homme ? Est-ce une affaire insignifiante pour la maison de Juda de commettre les choses détestables qu'elle fait ici ? Doivent-ils aussi remplir le pays tout entier de violence ? Maintenant, parce que l'idolâtrie est tellement répandue, même dans l'enceinte du temple et dans le temple lui-même, une chose horrible se produit. Utilisez votre imagination ici.

Les chérubins en font aussi partie, d'accord ? Il revoit les chérubins, à partir du chapitre huit. Et maintenant, au verset 17, les chérubins se levèrent parce que l'esprit du Dieu vivant était en eux. Verset 19, pendant que je regardais, ils déployèrent leurs ailes et s'élevèrent de terre, et tandis qu'ils marchaient, les roues les accompagnaient.

Ils s'arrêtèrent à l'entrée de la porte orientale de la maison du Seigneur. Et la gloire du Dieu d'Israël était là avec eux et au-dessus d'eux. Maintenant, si vous ne comprenez pas encore ce qui se passe, arrêtez avec moi.

La présence de Dieu était dans le tabernacle avec Israël, demeurant au milieu d'eux. Ensuite, cela a été dans le temple avec Israël, demeurant au milieu d'eux. Ils en sont venus à présumer qu'il y resterait pour toujours.

Mais l'avez-vous attrapé ? Ça s'éloigne. Remarquez encore une fois le verset 19. Ils s'arrêtèrent à l'entrée de la porte orientale de la maison du Seigneur.

Et puis, si vous continuez à lire au chapitre 11, verset 22, les chérubins avec les roues à côté d'eux déployaient leurs ailes, la gloire du Dieu d'Israël était au-dessus d'eux. La gloire de l'Éternel montait de l'intérieur de la ville et s'arrêtait au-dessus des montagnes à l'est d'elle. C'est presque, je veux dire, je sais que j'utilise probablement trop mon imagination ici.

Mais ça ne disparaît pas simplement parce que je suis tellement en colère. Vous pouvez voir le pathétique de Dieu. Quitte le lieu le plus saint mais s'arrête à la porte.

Et en fait, cela est dit deux fois. S'arrêter là, pleurer ce qui se passe dans son sanctuaire. Et puis, alors qu'il s'éloigne et traverse la vallée du Cédron et s'arrête sur la montagne à l'est de Jérusalem, c'est presque comme s'il pouvait à peine se résoudre à quitter son peuple.

Et pourtant, c'est ce que voit Ézéchiél. Représenté par les chérubins, le grand char et la présence de Dieu dans la salle du trône, Dieu a quitté le temple. Et ce sera donc ce qui se passera juste avant la destruction.

Le temple est détruit, la présence de Dieu a disparu, mais il voit cela se produire dans cette expérience visionnaire. Comme je l'ai dit plus tôt, c'est probablement pourquoi il est si important pour lui de voir la restauration du temple tel qu'il le connaissait, ce qui est révélateur de la présence rétablie de Dieu parmi eux. Mais nous avons quelques choses à faire en attendant.

Je parle toujours de visions. Comme je l'ai dit, nous allons développer certaines autres choses à mesure que nous reviendrons sur certains des autres outils pédagogiques. Mais Ezéchiél, comme tous les prophètes, s'engage dans des choses pour attirer l'attention de son auditoire.

Dans ce cas, Ezéchiél a eu la vision et il dit aux gens ce qu'il voit. C'est le mécanisme d'enseignement. Ainsi, les visions sont à la fois pour lui, mais aussi pour son public.

Nous avons notre restauration d'Israël. J'en ai parlé lorsque nous avons discuté des os, mais passez au chapitre 37, et le voici. La main du Seigneur était sur moi, et il m'a fait sortir par l'esprit et m'a placé au milieu d'une vallée.

C'était plein d'os. Il m'a fait aller et venir parmi eux et a gardé à l'esprit, en passant, que les os sont impurs, n'est-ce pas ? Je veux dire, Ezekiel est prêtre. C'est un endroit où il contracterait des impuretés rituelles dans ce contexte.

J'ai vu de nombreux ossements sur le fond de la vallée, des ossements très secs, et Dieu m'a demandé, fils de l'homme, ces ossements peuvent-ils vivre ? Et Ezéchiél a la sagesse de dire, oh, Seigneur souverain, tu sais. Et puis le Seigneur dit, prophétisez à ces ossements et dites-leur, ossements desséchés, écoutez la parole du Seigneur. C'est ce que dit le Souverain Seigneur à ces ossements.

Je vais faire entrer l'esprit en toi. Vous allez prendre vie. Je t'attacherai des tendons et ferai venir de la chair sur toi et te couvrirai de peau, et je vais mettre un souffle en toi, et tu vas prendre vie, et alors tu sauras que je suis le Seigneur.

Et ainsi, Ezéchiel a prophétisé, et ces choses arrivent effectivement, et il a même prophétisé de telle sorte que le souffle entre en eux, et qu'ils se tiennent debout, et qu'ils forment une vaste armée. Et puis bien sûr, nous avons l'interprétation de cette vision. Verset 11, Fils de l'homme, ces os sont toute la maison d'Israël.

Ils disent que nos os sont desséchés, que notre espoir est parti et que nous sommes retranchés. Prophétisez-leur donc et dites : c'est ce que dit le Seigneur. Oh, mon peuple, je vais ouvrir vos tombes.

Je vais vous faire sortir d'eux. Je vous ramènerai au pays d'Israël, et alors vous, mon peuple, vous saurez que je suis l'Éternel. Quand j'ouvrirai vos tombes et vous ramènerai, je mettrai mon esprit en vous et vous vivrez.

Un encouragement et un espoir formidables et remarquables dans cette expérience visionnaire, étant donné que pendant qu'Ézéchiel vit et prophétise, leur espoir semble s'être réduit à absolument rien. Le temple a disparu, exil après exil après exil, mais il va y avoir une restauration, et la vision des ossements en est une indication. Maintenant, bien sûr, cela continue.

Nous n'avons pas de vision spécifique concernant Gog et Magog, ou Gog et Magog, selon la façon dont vous voulez le prononcer, mais cela suit juste après, et cela vaut donc au moins la peine de le noter car au chapitre 38, nous avons quelqu'un qui s'appelle Gog, ou Gog, d'un pays appelé Magog, et c'est un prince en chef, et il va envahir, et bien sûr, il va y avoir une guerre assez horrible dans ce contexte, mais au chapitre 39, verset 11, ce jour-là, je donnerai à Gog un lieu de sépulture en Israël. La vallée de ceux qui voyagent vers l'est vers la mer, Gog et toutes ses hordes y seront enterrés, donc il y aura une fin pour eux. Maintenant, encore une fois, lorsque vous avez lu le livre de l'Apocalypse et que vous êtes arrivé au chapitre 20 de l'Apocalypse, je suppose que vous avez également abordé ce lien.

Au moins j'espère que c'est vrai. Voici la troisième expérience de vision majeure qu'Ezékiel a, et elle est directement liée à celle dont nous venons de parler en termes de départ. Ezéchiel est invité à voir un nouveau temple.

Assez intéressant. Laissez-moi vous lire un peu. Chapitre 40, verset trois.

La main du Seigneur est là. Il m'a pris et j'ai vu un homme dont l'apparence était comme du bronze, debout dans le portail avec une corde de lin et une règle à mesurer, et ils allaient mesurer, et mesurer tout. Ils vont mesurer la cour extérieure, les portes et les pièces.

Il y a des chambres pour les prêtres. Eh bien, c'est plutôt intéressant. De quel temple s'agit-il ? Dois-je poser cette question ici ? Oui, je le fais.

De quel temple s'agit-il ? Ce n'est pas le temple reconstruit. Les dimensions ne sont pas telles que c'est du temple qui a été reconstruit dont nous parlerons la semaine prochaine quand Esdras et Néhémie seront là. Eh bien, en fait, il s'agit d'Aggée et de Zacharie.

Nous avons un deuxième temple. C'est reconstruit. Ce n'est pas celui-là.

Alors, si c'est un temple eschatologique, attendant la fin, pourquoi y a-t-il des sacrifices ? Je pensais que si nous lisons particulièrement le chapitre neuf d'Hébreux, je ne dis rien ici du chapitre neuf d'Hébreux, mais je devrais le faire. Si nous lisons Hébreux chapitre neuf, il est dit que Jésus est notre sacrifice une fois pour toutes. Je n'en ai plus besoin.

Et si nous lisons l'Apocalypse, le verset que j'ai mentionné, chapitre 21, verset 22, où il est dit, l'apocalypse de Jean, saint Jean parlant, je n'ai pas vu de temple dans la ville parce que le Seigneur Tout-Puissant et le L'agneau est son temple. Alors, que dit Ezéchiel ici ? Surtout complet avec un système sacrificiel.

C'est plutôt intéressant. Laissez-moi vous lire quelques petits éléments supplémentaires. Comme je l'ai dit, des chambres pour les prêtres.

Il les décrit de manière très détaillée. L'autel est décrit à la fin du chapitre 43, et les Lévites et les prêtres sont décrits au chapitre 44.

Mais voici la clé. Et je sais que je vais courir à travers ça parce que nous avons d'autres choses à faire aujourd'hui. Mais au chapitre 43, dès le début, il est dit au verset quatre, que la gloire du Seigneur est entrée dans le temple par la porte tournée vers l'est.

Alors l'esprit m'enleva, me conduisit dans le parvis intérieur, et la gloire du Seigneur remplit le temple. Et donc, pour faire court à une longue discussion, parce que c'est une longue discussion, ma suggestion est que ce qu'Ézéchiel voit dans des termes qu'il peut comprendre parce qu'il est prêtre et qu'il connaît tous les signes extérieurs du temple qui représentent la présence de Dieu avec eux. Dans des termes qu'il peut comprendre, il décrit le retour de la gloire de Dieu.

Le verset que je viens de vous lire le dit. La gloire du Seigneur remplit à nouveau le temple. Il l'a vu retirer, et ce fut une véritable tragédie pour une génération et demie d'Israélites.

Mais maintenant, il regarde vers l'avenir et il voit sa restauration. Et il le voit dans des termes, comme je l'ai dit, qui lui sont familiers, et il sait que cela représente encore une fois la présence de Dieu. Alors peut-être que c'est une solution facile, mais je

suggérerais que peut-être tout ce qui concerne les sacrifices, les autels et les tables pour les sacrifices pourrait être des représentations symboliques.

Juste une suggestion. Vous avez des questions à ce sujet ? Croyez-moi, vous ne pensez peut-être pas que ce soit une longue discussion, mais c'est le cas. Beaucoup d'encre a coulé sur celui-ci.

Sarah. Il attend avec impatience ce que nous appellerions la seconde venue. Il a probablement hâte, ouais, je veux dire, c'est une bonne question.

Attend-il avec impatience la seconde venue ? Il attend avec impatience que la présence de Dieu soit rétablie parmi eux d'une manière ou d'une autre. Maintenant, que ce soit censé être la seconde venue du Christ, que ce soit les nouveaux ciels et la nouvelle terre, je choisirais probablement cette dernière solution. Même si c'est une question difficile.

C'est difficile à comprendre. Eh bien, l'autre chose intéressante à propos de tout cela, c'est que, encore une fois, le symbolisme de ce temple est profond. Il y a une rivière qui va couler. Et c'est une rivière sur laquelle poussent des arbres.

Les feuilles des arbres sont destinées à la guérison des nations. Il mesure cette rivière, et elle devient de plus en plus profonde. Des arbres fruitiers de toutes sortes poussant sur les deux rives de la rivière dont il parle.

Que leurs fruits ne manquent pas, ils porteront chaque mois, et leurs fruits serviront de nourriture et leurs feuilles de guérison. C'est exactement la même imagerie qui apparaît dans Apocalypse 22, alors que Jean décrit la nouvelle Jérusalem. Maintenant, nous devons passer à autre chose.

C'est la première mauvaise façon de le dire, la manière dont Ézéchiël communique son message. Dieu lui donne ces visions remarquables, et il rapporte ces visions. Le deuxième mécanisme d'enseignement sont les actions symboliques.

Ce n'est pas nouveau. Nous avons vu des actions symboliques avec Jérémie. Pots en terre cuite, ceintures en lin, paniers de figues.

Jérémie en a eu. Nous le voyons aussi avec Ézéchiël. Et je vais les parcourir assez rapidement car vous pouvez les lire, et ils sont assez explicites.

Dès le chapitre trois, lorsqu'il lui a confié sa mission, celle-ci est censée être basée sur le fait qu'il a ingéré la parole de Dieu. Aucun de nous ne sera prophète. Aucun d'entre nous n'aura une voix prophétique à moins de connaître les Écritures, à moins d'avoir ingéré les Écritures, de les avoir assimilées, de les avoir mâchées, et ensuite d'être capables de les utiliser, d'accord ? Et c'est cette photo.

Ézéchiel comprend la parole de Dieu et, chose intéressante, après avoir effectivement mâché ce rouleau, le Seigneur dit alors : devinez quoi ? Vous ne pourrez parler que lorsque je vous le dirai. Vous allez être partiellement muet. Laissez-moi vous le lire.

Allez, enfermez-vous dans votre maison. Attachez-vous à eux ; ils vont s'attacher avec des cordes, d'accord ? Vous serez lié. Et de même, verset 26, je ferai coller la langue, ta langue au palais de ta bouche, afin que tu te taises et que tu ne puisses pas les réprimander.

Mais quand je te parlerai, j'ouvrirai ta bouche, et tu leur diras : voici ce que dit le Seigneur souverain. Et ce qui est intéressant, c'est que je dirais que le sous-texte ici est que les gens avaient entendu beaucoup de mots. Des mots, des mots, des mots, des mots, des mots.

Et bien sûr, ils n'écoutaient pas. C'est ce que Dieu a dit plus tôt dans le chapitre. Ils ont éteint les mots.

Ainsi, comme Ézéchiel ne réprimande pas avec des mots, il va enseigner par ses actions. Et c'est le premier, celui de la Torah. Mais il y en a bien d'autres.

Voyons quels sont certains d'entre eux. Il construit une maquette de Jérusalem. C'est sur une tablette d'argile.

Et bien sûr, il ment à ce sujet. 390 jours d'un côté, 40 jours de l'autre, symbolisant les temps de siège. Il doit également manger des rations très maigres.

Si vous lisez vos notes NIV, il est essentiellement en grève de la faim. Vraiment mince, de la nourriture et de l'eau. Ce sont des rations qui indiquent les rations de siège.

Il passe par cette action particulière pour montrer quelque chose. Il se souvient également qu'un prêtre ne serait pas particulièrement disposé à se couper la barbe. C'est honteux.

Et pourtant, Ezéchiel dit de faire cela au chapitre cinq. Il en brûle 1 tiers. Il en fouette 1 tiers avec une épée.

Et 1 tiers s'en va avec le vent. Il reste un tout petit reste qui a été sauvegardé. Et le Seigneur lui dit également comment interpréter cela.

Si je peux le trouver, c'est ce que dit le Souverain Seigneur au chapitre cinq. Je les poursuivrai avec l'épée nue.

Certains vont être brûlés par la peste. Mais au verset trois, prenez quelques mèches de cheveux et rangez-les. Rangez-les.

Ils seront sauvés en tant que reste. Puis, au chapitre 12, c'est après que nous avons la vision du départ des chérubins. Puis Ezekiel a dit de faire ses valises.

Sortez comme si vous partiez en exil parce que c'est exactement ce qu'il fait. C'est exactement ce que vous allez faire. Vous allez creuser le mur et traverser ce mur, représentatif des Israélites qui vont être emmenés en exil.

Emballé et emmené en exil. Et puis, bien sûr, le plus triste, c'est le chapitre 24. Verset 16 : Fils de l'homme, d'un seul coup, je vais t'enlever le délice de tes yeux.

Mais ne pleure pas. Ne versez pas de larmes. Cultivé tranquillement ; ne pleurez pas les morts.

Gardez votre turban attaché et vos sandales aux pieds. Alors, j'ai parlé aux gens le matin et le soir, ma femme est décédée. Et le lendemain, j'ai fait ce que je ordonnais.

Il ne doit pas pleurer sa femme. De même, la présence de Dieu a été retirée du temple. Et c'était le décret de Dieu.

Et ils ne devaient pas pleurer. Laissez-moi poursuivre votre lecture, verset 21. Dites à la maison d'Israël : c'est ce que dit le Souverain Seigneur.

Je suis sur le point de profaner mon sanctuaire. Le plaisir de vos yeux. L'objet de votre affection.

Ezéchiél vous sera assigné. Et donc, nous observons cette tendance ici et là. Et puis à la fin de ce chapitre, à ce moment-là, votre bouche sera ouverte et vous parlerez.

Et tu ne te tairas plus. Donc, cette mutinerie partielle a été supprimée à ce moment-là. Eh bien, Ézéchiél prononce également quelques allégories.

Donc les visions, les actions symboliques, puis les allégories. Chapitre 16, long chapitre. Chapitre long et tragique.

Ézéchiél décrit Jérusalem se vautrant dans son sang, se débattant, sans aucune protection. Et ainsi le Seigneur sauve cet enfant. Et l'enfant grandit.

Mais malheureusement, elle se transforme en une femme de mauvaise réputation. Avoir confiance en votre beauté et utiliser votre renommée pour devenir une prostituée, c'est ainsi que cela est décrit. Et par conséquent, Dieu la rejettera.

Deuxième chapitre, chapitre 17. Donc, remarquez que nous sommes passés d'une sorte d'ensemble d'allégories, d'actions symboliques, à des histoires et des récits. Dans ce cas, Jérusalem est comme un aigle.

En fait, ce n'est pas comme un aigle. L'aigle arrive et le prend. Je vais y arriver dans un instant.

Au verset deux, un grand aigle aux ailes puissantes, aux longues plumes et au plumage complet arrive au Liban. Ici, le Liban est un mot de code pour Jérusalem. S'emparant de la cime d'un cèdre, il en cassa la tige la plus haute et l'emporta.

Le premier représente l'envoi d'une partie des Juifs de Jérusalem à Babylone. Et puis il y a un autre grand aigle. Verset sept, ailes puissantes, plumage complet.

Et celui-là représente l'Egypte. Ainsi, le meilleur de ce qu'est Jérusalem est transporté vers un endroit ou un autre. Et il l'explique au fur et à mesure qu'il avance en termes de dévastation de Jérusalem et de la vigne du Seigneur dans ce cas.

Le chapitre 23 continue sur le côté prostitué. Israël et Juda sont représentés comme des sœurs adultères. C'est également une description assez longue de cela.

Israël est déjà parti en exil. Juda est sur le point de partir. Tous deux sont des gens qui se sont prostitués auprès d'idoles.

Et puis enfin, le prince de Tyr . Et c'est là que nous souhaitons consacrer un peu de temps. La prophétie contre Tyr commence au chapitre 26.

Et c'est très clair, une prophétie contre la ville de Tyr . Il parle de la façon dont cela va être détruit, et cetera. Mais ensuite nous passons au chapitre 28.

Qui dit, fils de l'homme, dis au chef de Tyr , voici ce que dit le Seigneur souverain. Dans l'orgueil de votre cœur, vous dites : je suis un Dieu et je suis assis sur le trône d'un Dieu au cœur des mers. Bon, d'accord, tu sais, il est arrogant, orgueilleux.

Mais ensuite, il continue et dit d'autres choses. Verset 12, tu étais le modèle de perfection, plein de sagesse et parfait en beauté. Tu étais un Eden, le jardin de Dieu.

Il parle de tous les métaux précieux qui s'y trouvent. Verset 14, tu as été oint comme chérubin gardien, car c'est ainsi que je t'ai ordonné. Remarquez le gardien et le chérubin, nous venons de parler des chérubins et des rôles que les chérubins jouaient par rapport à la présence de Dieu.

Tu as été oint comme chérubin gardien. Tu étais sur la sainte montagne de Dieu parmi les pierres ardentes. Tu as été irréprochable dans toutes tes voies jusqu'à ce que la méchanceté soit trouvée en toi.

On en parle un peu. Alors, je t'ai chassé en disgrâce de la montagne de Dieu. Je t'ai expulsé, ô chérubin gardien, du milieu des pierres ardentes.

Ton cœur est devenu fier à cause de ta beauté. Alors, je t'ai jeté à terre. Maintenant, deux choses que je veux dire à cet égard.

La première est la suivante. Ceci est une description du roi de Tyr . C'est une description poétique du roi de Tyr .

C'est d'abord et avant tout ici. Mais qu'entendez-vous qui se cache sous cette description ? Plusieurs versets dont je viens de vous lire. La bonne réponse n'est pas Jésus, compris ? Mais cela pourrait être quelque chose de spirituel.

Ouais, Chelsea. Peut-être y a-t-il ici une référence sous-jacente à la force malveillante, Satan, qui se cache derrière chaque puissance maléfique dans le monde. D'accord? Maintenant, quelques choses à dire, et nous continuerons ensuite.

Nous n'avons pas fait cela, je ne pense pas, lorsque nous avons lu Ésaïe parce qu'il y avait bien sûr trop de choses à faire dans Ésaïe. Mais Ésaïe chapitre 14, dans sa description du roi de Babylone, Nabuchodonosor, présente le même genre d'image. C'est Nabuchodonosor, mais il y a ce verset intéressant qui parle d'avoir été précipité du ciel.

Oh, le soleil de l'aube, l'étoile du matin. Donc, vous avez également cela en ce qui concerne le prince de Tyr , mais quelque chose derrière cela peut suggérer cette force horrible et la plus maléfique et peut-être quelque chose qui lui est arrivé. Nous avons Jésus dans Luc chapitre 10, verset 18, comme vous vous en souvenez probablement, disant : J'ai vu Satan tomber comme un éclair.

Il reprend probablement certaines de ces images, qui parlent encore une fois à l'origine de Nabuchodonosor et du roi de Tyr , prince de Tyr , excusez-moi, mais cela fait aussi des allusions à autre chose, je vous suggère. Eh bien, encore quelques choses à faire, et ensuite nous pourrions nous arrêter pour la journée. Comme pour tous les prophètes, tout n'est pas que tristesse et désespoir, même s'il y en a beaucoup, surtout dans ce contexte.

Dans cette section sur la restauration, chapitres 33 à 48, nous avons la promesse que David le sera. Evidemment, la maison de David va être rénovée et restaurée. Vous pouvez consulter ces versets. Ce sur quoi je veux vraiment me concentrer, c'est ce

que nous voyons au chapitre 36, qui précède directement notre vision des os que nous venons de décrire il y a un instant.

À propos, à propos de David, verset 23 du chapitre 34, je placerai sur eux un seul berger, mon serviteur David. Je serai leur Dieu, et mon serviteur David sera leur prince. Mais maintenant, permettez-moi de passer au chapitre 36, où il dit, à partir du verset 23 . En effet, je montrerai la sainteté de mon grand nom, qui a été profané parmi les nations, parce que vous l'avez profané.

Mais Dieu va restaurer, et voici comment il va le faire. Je vous rassemblerai de tous les pays, je vous ramènerai dans votre pays, je vous aspergerai d'eau pure. Je veux que vous entendiez la congruence à venir entre l'eau et l'esprit.

Écoutez-le simplement. Je t'aspergerai d'eau propre et tu seras propre. Je te purifierai de toutes tes impuretés et de toutes tes idoles, et je te donnerai un cœur nouveau, je mettrai en toi un esprit nouveau.

J'enlèverai de toi ton cœur de pierre et je te donnerai un cœur de chair, je mettrai mon esprit en toi et je te pousserai à suivre mes décrets et à veiller à observer mes lois. Vous habiterez dans le pays que j'ai donné à vos ancêtres ; vous serez mon peuple et je serai votre Dieu. Entendez-vous certains thèmes que nous entendons depuis le début ? La même promesse qu'Osée a faite, ces gens qui n'étaient pas mon peuple, représentés par moi, ne seront pas mon peuple.

Le même thème que Jérémie avait, je mettrai en toi un cœur qui sera un cœur de chair, pas un cœur de pierre. Jérémie dit que j'écrirai mes paroles, ma loi dans leur cœur. D'accord, Ezéchiel reprend ces choses également, et il attire également cette merveilleuse confluence de l'aspersion d'eau et du nettoyage et comment cela est lié à l'esprit.

Je suggérerais que Jean reprenne cela à la fin du chapitre sept de l'Évangile de Jean.

Mais il faut arrêter avec ça, alors passez un bon après-midi. Encore une fois, annonces, si vous devez ou souhaitez repasser un examen, merci de me le faire savoir aujourd'hui ou demain. A vendredi.